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Ofício Nº 213/2024 

 

  Sanharó, 21 de junho de 2024 
 

Exmo. Sr.  

César Augusto de Freitas 

Prefeito do Município 

 

 

Através do presente comunico que em Sessão Ordinária realizada no dia 20 de 

junho de 2024, foi aprovado por unanimidade e com a associação dos vereadores 

Gutemberg Leite da Rocha, Kleiton Jonas Nunes de Freitas e Rannya Oliveira Aquino de 

Freitas, o Requerimento 075/2024, de autoria do Vereador Iran Batista Silva, solicitando a 

conclusão da instalação das lâmpadas da rede de iluminação pública do Distrito de 

Jenipapo por lâmpadas de LED. 

Essa medida se faz necessária para proporcionar maior segurança aos moradores, 

além de contribuir para a redução dos custos de manutenção e consumo de energia 

elétrica, beneficiando toda a comunidade com uma iluminação mais eficiente e 

sustentável. 

 

 

Atenciosamente, 
 
 
 

___________________________________ 
Rodrigo José Galvão Didier  

Presidente 
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Ofício Nº 213/2024 

 

  Sanharó, 21 de junho de 2024 
 

Ao Setor de Iluminação Pública do Município 

 

 

Através do presente comunico que em Sessão Ordinária realizada no dia 20 de 

junho de 2024, foi aprovado por unanimidade e com a associação dos vereadores 

Gutemberg Leite da Rocha, Kleiton Jonas Nunes de Freitas e Rannya Oliveira Aquino de 

Freitas, o Requerimento 075/2024, de autoria do Vereador Iran Batista Silva, solicitando a 

conclusão da instalação das lâmpadas da rede de iluminação pública do Distrito de 

Jenipapo por lâmpadas de LED. 

Essa medida se faz necessária para proporcionar maior segurança aos moradores, 

além de contribuir para a redução dos custos de manutenção e consumo de energia 

elétrica, beneficiando toda a comunidade com uma iluminação mais eficiente e 

sustentável. 

 

 

Atenciosamente, 
 
 
 

___________________________________ 
Rodrigo José Galvão Didier  

Presidente 

 


